

# Volles Haus beim Kehraus

Letzte Jahreshauptversammlung des Schützenkreises 12 Konstanz vor der Gründung des Schützenkreises 10 Hegau-Bodensee

**Schießen:** Ein erfolgreiches Sportjahr 2013 liegt hinter Kreisschützenmeister Klaus Bautz und der Vorstandschaft des Sportschützenkreises 12 Konstanz. Da zudem große strukturelle Veränderungen im Südbadischen Sportschützenverband ihre Schatten voraus werfen, fand die Jahreshauptversammlung im Schützenhaus des SV Nenzingen vor vollem Haus statt.

Nach der Begrüßung der Ehrengäste durch Kreisschützenmeister (KSM) Klaus Bautz und dem Totengedenken, bei dem namentlich an Hermann Gruber erinnert wurde, folgten die Berichte. KSM Bautz und sein Vertreter Jörg Teloy nahmen an vielen Jahreshauptversammlungen von Kreisvereinen teil, besuchten zwei Landesausschusssitzungen, den Landesschützentag in Konstanz und folgten den Einladungen der benachbarten Schützenkreise

Meßkirch und Überlingen zu ihren Kreisschützentagen.

Wie die Delegierten im Rahmen der Bezirkshauptversammlung beschlossen hatten, werden die Geschäfte der Kreise bis zur Neugründung des Kreises 10 Hegau-Bodensee am 4. Mai 2014 in Wahlwies kommissarisch von der alten Bezirksvorstandschaft geführt. Zurzeit sind Bezirkssportleiter Elmar Stoll und seine Vertreter mit der Ausschreibung der Kreismeisterschaft beschäftigt. Die neue Kreismeisterschaft wird analog zur früheren Bezirksmeisterschaft und an anderen Austragungsorten stattfinden.

Die Rundenwettkämpfe des neuen Kreises werden wie bisher in den alten Kreisgebieten – sofern möglich – ausgetragen, um den Schützen lange Anfahrtswege zu ersparen. Am Ende der Rundenwettkämpfe werden die Ergebnisse aller drei alten Kreisgebiete zusammen getragen und die Sieger in den verschiedenen Disziplinen ermittelt. KSM Bautz erklärte, dass er sich auch für die Arbeit im Sinne der Schützen im neuen Schützenkreis 10 Hegau-Bodensee zur Verfügung stellt.



Karl Stark vom SSV Welschingen.

BILD: PRIVAT

Der Bericht des Kreisschatzmeisters Joachim Gräser war kurz, sachlich und prägnant. Die Zahlen sind weiterhin im „grünen Bereich“, ein stattliches Polster konnte angespart werden. Die beiden Kassenprüfer Erich Graf und Alfred Martin bestätigten Gräser eine einwandfreie, korrekte Kassenführung.

Den Sportbericht trug Kreisportleiter (KSP) Björn Steege vor. Das Sportjahr 2013 begann im Sportschützenkreis 12 Konstanz mit den Kreismeisterschaften. Diese begannen Ende Oktober 2012 auf der Standanlage des SV Nenzingen mit den Vorderladerdisziplinen und den Luftgewehrwettbewerben vom Schüler- bis zum Juniorenbereich. Es folgten weitere Kugelwettbewerbe auf den Standanlagen der SG Konstanz und der SG Singen 04. Bei den Bogenschützen wurden Ende Oktober

2012 die Hallenmeisterschaften in Steißlingen und im Mai 2013 die Meisterschaft im Freien auf dem Bogenplatz des SV Litzelstetten durchgeführt.

Bei den Bezirksmeisterschaften konnten die Vereine des Kreises Konstanz im Kugel- und im Bogenbereich in den Einzelwettbewerben 132 mal den ersten, 98 mal den zweiten und 79 mal den dritten Platz erkämpfen. In den Teamwettbewerben erreichten sie 44 erste, 14 zweite und 11 dritte Plätze.

Bei den Landesmeisterschaften freuten sich die Teilnehmer aus dem Kreis Konstanz über 27 erste, 98 zweite und 22 dritte Plätze in den Einzelwettbewerben; dazu kamen bei den Mannschaften 14 erste, sieben zweite und drei dritte Plätze. Auch im Sportjahr 2013 konnten sich Schützen aus dem Kreis für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften qualifizieren. KSP Steege wies darauf hin, dass sich die Sportordnung des Deutschen Schützenbundes zum 1. Januar 2014 geändert hat; die Meisterschaften werden bereits nach den neuen Regelungen geschossen.

Die Entlastung des Kassierers und der

Gesamtvorstandschaft wurde von Bezirksschützenmeister a.D. Joachim Hipp, vorgeschlagen und einstimmig erteilt. Bei den Auszeichnungen der Rundenwettkampfsieger und verdienten Vereinsmitglieder waren nur wenige der zu Ehrenden anwesend; sie erhalten die ihnen zugedachten Auszeichnungen im Rahmen der Jahreshauptversammlungen ihrer Vereine. Die Große Silberne Ehrennadel des Südbadischen Sportschützenverbandes erhielt Karl Stark vom SSV Welschingen. Er war die „Triebfeder“ zur Gründung des SSV Welschingen; er ist Gründungsmitglied und Ehrenmitglied des Vereins sowie Bezirkspistolenreferent und Vereinsvorsitzender. Auch in sportlicher Hinsicht – zum Beispiel mit dem Gewinn der Silbermedaille in der Disziplin KK Sportpistole bei den Deutschen Meisterschaften – ist er Vorbild im Verein.

Die Schützinnen und Schützen blicken nun voller Erwartung auf den 4. Mai 2014 und die damit verbundene Gründung des Schützenkreises 10 Hegau-Bodensee. (bsp)